

令和7年1月15日 第10号

校長 大越 泰子

がんばる自分 ささえる仲間

新年あけましておめでとうございます

学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。心配された感染症の拡大もなく、 穏やかに令和7年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願いします。

生

以 月

大きな紙に太筆で文字を書きました。



「友だち」

四年生

「明るい心

ら

欲が感じられました。 気持ちも新たにがんばろうという くりお手本を見て真剣に取り組む姿か

をこめて作品を仕上げました。一、二年 六年生は、 は、 硬筆(えんぴつ)で書きます。じっ 字熟語を選び、 一人ひとり今年のめあてと 一筆一筆に思い



上は、 新 十 年 十 体育館において野地 四 の 日 に 决 学年ごとに書 急を書 泰 12 泰次 めをおこないました。 先生にず め 7 こ指導をいただ

PTA 会費で 防災備蓄品購入



今年度、PTA 運営委員会 にて備蓄品の購入についてご 協力を願ったところ、快くご 了承いただき、7年保存水 500ml×2本、クッキー1 袋を、全校児童と職員分、会 費で購入していただきまし た。今後は毎年、新入生分を 購入し、卒業時に各自に返却 します。ありがとうございました。

おめでとうございます

【福祉スローガン】

最優秀賞 5年 渡辺梨央さん

私の思い みんなの思い 伝えて広がる 思いやり

【あしがらアートの森 美術展】

佳作 5年 江口真心さん

神フィルワークショップ

1月29日に行われるゆめコンサー トにさきがけて、神奈川フィルハーモ ニー管弦楽団の指揮者をはじめ4名の 方が事前指導に来てくださいました。

当日は 50 人を超えるオーケストラ が体育館で演奏してくれます。今はイ ンターネットで様々なコンテンツを見 ることができます。しかし、実際に見 て、聞いて、体で感じた感動はいつまで も深く記憶に残ることでしょう。



お花玉 ありがとうございます

「先生、今年もお花を置いて おいたので、池の周りを飾る

のに使ってくださ~い。」と、車から、一寸木さんが声をかけてくださりま した。お年玉ならぬ、「お花玉」。「いつも学校に朝来るたびに、委員会の 子たちが一生懸命植物の世話をしてくれているから。」と、時々きれいな

お花をくださるのです。一寸木さんの 言葉に、委員会の活動にも熱が入りま す。いただいたお花は、14日に4年生 が委員会見学に来た際、寄せ植えにし ました。ありがとうございました。



書き初め 作品展示週間

|月20日(月)~ |月24日(金)まで

全校の書き初め作品を校 内に展示します。

どの学年の作品も鑑賞で きます。ぜひお越しください。

今後の予定

1月20日(月)~24日(金) 書き初め作品展示週間

23日(木) 4年校外学習(厚木防災センター 他)

29日(水) ゆめコンサート(神奈川フィルハーモニー管弦楽団)

30日(木) 5年収穫祭(園児との交流会)

31日(金) 新入生説明会

2月3日(月) 5年生森林体験学習(出前授業)

6日(木) 5年生森林体験学習(林業体験)、6年生こども議会

7日(金) 1年生と園児との交流会



校長室の窓から

校長室の前に「今週の I 冊」コーナーが あります。私の個人的趣味で選んだ本を

紹介文とともに、展示しています。今回はお年玉として、大事にしている 飛び出す絵本を紹介しました。「恐竜時代」です。ページを開くと折りた たまれた恐竜が飛び出してきます。「こういう本もあるんだよ。」「仕組み に興味をもってくれる子がいるといいな。」そんな思いで選びました。



すると、早速職員が気づいてくれて、職員室で互いの飛び出す絵本話に花がさきました。小宮山先生が、「本校の図書室にも何冊がありますよ。」と言って、持ってきてくれました。「うちの学校にもこんなに素敵な本があったとは知らなかった。」「せっかくだから、職員室前にコーナーをつくって全校に紹介しようよ。」ということになり、立ち話からはじまったアイディアが、形になりました。



どの本も繊細に作られています。色彩の美しさや、平面から立体へ変化する驚き、子どもたちに本のさらなる魅力に気づいて欲しいという私たちの願いがこもっています。

その後も、立ち話メンバーの話題は尽きず、それぞれのお気に入りの本の話になりました。「まず、私たちの『好き』を前面に伝えることで、きっと子どもたちの中からも本好きの子が増えてくるよね。」と思いを新たにしました。あなたが語りたいほど好きな本は何ですか? ぜひ教えてください。